

Rassemblement régional 2022 à Saint Etienne en présence de Dominique Louvet représentante du Comité directeur

En ce samedi 1er octobre 2022 un petit air frisquet nous accueille à l'évêché de Saint Etienne. Comme toujours la table de presse est bien garnie grâce aux bons soins de Franck du secrétariat national à Paris. Forte de ses 223 adhérents, la région : Allier, Puy de Dôme, Haute Loire, Loire et Cantal, peut présenter à la prochaine Assemblée générale 2023 les 6 délégués élus lors de ce rassemblement régional.

Les différents groupes nous parlent de ce qu'ils ont réalisé durant l'année écoulée :

Montbrison : groupe très actif avec 15 membres, réunit de nombreuses personnes à l'occasion de la Nuit des Veilleurs grâce à leur réseau dans les écoles et les aumôneries.

" Là à l'Acat je peux exprimer ma foi sans être jugé " relate un membre du groupe .

Une présence sur RCF est prévue dans les jours qui viennent.

Rive de Gier La Nuit des Veilleurs c'est-à-dire porter dans la prière les dix personnes emblématiques proposées par le national c'est faite au cours de la célébration eucharistique du dimanche.

Saint Etienne est toujours fidèle à son ouverture oecuménique, arméniens, protestants, orthodoxes et catholiques. Olivier joue toujours son rôle d'animateur souriant.

Clermont Ferrand Le groupe est moins nombreux, grâce à André Crepel la Lettre d'Auvergne existe toujours. Claude Billy et Josette Ampilhac assument avec sérieux leurs responsabilités.

Issoire . Le groupe a eu le souci d'ouverture en accueillant un couple Quaker, le prêtre maronite nouveau à Issoire, un membre du Mouvement chrétien des retraités. Ces initiatives permettent de faire connaître l'Acat et de ne pas tourner à vide sur notre souci humanitaire. Voir nos idéaux partagés et enrichis par ces rencontres est réconfortant.

Avec Claude Billy le groupe est présent sur RCF une fois par mois.

Depuis 2013 le groupe correspond avec un détenu de Floride qui a quitté il y a quatre ans le couloir de la mort.

Pour la troisième année le groupe fait partie du collectif d'une vingtaine d'associations de solidarité qui participe au Festisol du 15 novembre au 3 décembre, et avec ce collectif le groupe est présent dans des établissements scolaires .

Au niveau oecuménique le groupe est impliqué dans la préparation de la Semaine de l'Unité et la Journée mondiale de prière JMP initiée par des américaines en 1887 le premier vendredi du mois de mars.

Dominique Louvet donne les points forts de l'Acat :

l'Appel à vigilance par rapport à la montée du populisme qui engendre la peur et le rejet de l'autre.

Le droit d'asile avec la parution d'un rapport " Porté disparu. Le droit d'asile en Europe", à cette occasion il y a eu un appel du mois : 5400 courriers ont été remis à l'Elysée pour le respect du droit d'asile

Le 1er mai 2023 la France sera auditionnée par le Conseil des droits de l'Homme au cours de la 43ème session, pour la France ce sera le 4ème examen périodique universel. Pour cela l'Acat

fait un rapport sur l'attitude du gouvernement français auprès des réfugiés, du respect du droit d'asile, des conditions de détention, contribution écrite qu'elle adressera le 11 octobre 2022.

Les appels du mois, au nombre de 35 000, sont distribués par les adhérents dans les différents lieux de culte, sur les marchés etc...

Enfin Dominique est convaincante pour nous inciter à aller au Vivr'Acac, temps de formation les 28 & 29 janvier 2023 sur le thème " les valeurs chrétiennes. Discernement, vigilance, résistance" avec conférence et ateliers.

Après le repas quelle surprise de voir arriver André et Raymonde Barou très courageux tous les deux suite à l'accident d'André. Un réfugié du Kosovo en France depuis 7 ans a fait un témoignage sur son insertion à Saint Etienne grâce aux associations qui ont su le diriger, le soutenir lui et sa famille.

Nous avons été impressionnés par l'implication de tant de bénévoles au sein des associations " Un toit c'est tout." et la " Spada " pour l'aide aux demandeurs d'asile en sachant que les lois sont de plus en plus contraignantes et de moins en moins favorables aux exilés.

Après une belle célébration oecuménique, nous sommes repartis riches de toutes ces informations et de ces rencontres fraternelles.

Marguerite LUCQUIAUD

Le Rassemblement régional est aussi l'occasion d'élections statutaires.

La région Auvergne a élu de nouveaux membres à son Equipe d'Animation Régionale (EAR). A présent, les départements de l'Allier, de la Loire et du Puy de Dôme sont représentés par une équipe de 9 membres.

La région a aussi élu ses six représentants à l'assemblée générale de l'ACAT qui se déroulera en juin 2023 à Paris. L'Allier, la Haute-Loire, la Loire et le Puy de Dôme y seront représentés ; seul malheureusement le Cantal, qui ne compte que trois acatiens.

Claude BILLY